

# Police Go To School, Polsek Rancah Polres Ciamis Beri Edukasi Anak Pramuka SMKN 1 Rancah

Ciamis - [CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIAMIS.DEMOKRAT.CO.ID)

Feb 8, 2025 - 16:37



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi kegiatan pramuka untuk memberikan edukasi kepada para siswa di Desa Bojonggedang. Edukasi ini disampaikan kepada Anggota Pramuka Penegak SMK Negeri 1 Rancah. Kegiatan itu berlangsung di SMKN 1 Rancah, Desa Bojonggedang, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Sabtu (8/2/2025).

Edukasi ini disampaikan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Bojonggedang Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Bripka Dirman Nurzaman. Saat itu anggota juga turut koordinasi bersama Guru dan Pembina Pramuka SMKN 1 Rancah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah Kompol Aan Surpiatna mengatakan, kehadiran anggota memberikan edukasi di lingkungan pendidikan ini. Dimana Polri hadir memberikan edukasi ke siswa tentang pencegahan kenakalan remaja hingga hukum ke para anggota Pramuka Penegak SMK Negeri 1 Rancah.

"Saat itu, personel kami menyampaikan edukasi tentang Kenakalan remaja, judi online hingga Bahaya penyalahgunaan Narkoba. Ini disampaikan sebagai bekal dan pemahaman kepada para siswa agar menjadi generasi bangsa yang berkualitas," kata Kompol Aan Supriatna.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar juga melakukan pembinaan kepada anak yang baru dan mengikuti Gerakan Pramuka Pesta Siaga Kwartir Ranting untuk menjauhi hal hal negatif lainnya. Penyalahgunaan narkoba, perilaku seks bebas, tawuran, miras, dan kenakalan remaja lainnya yang dapat merusak masa depan para siswa.

"Apabila melihat atau menjadi korban bullying agar segera melaporkan kepada petugas sekolah dan kepolisian agar bisa diberikan edukasi dan pemahaman bahaya dari bullying. Mari sama sama kita bentuk dan cetak generasi muda penerus bangsa yang berkualitas dan bermartabat," kata Kompol Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.